



Recibe Municipio de Querétaro premio a la calidad crediticia Destacado



El Municipio de Querétaro fue galardonado con el premio a las “Mejores Prácticas de Gobiernos Locales 2012”, en la categoría a la “Calidad Crediticia”, por el manejo responsable que ha hecho a la deuda adquirida al principio de la administración, dicho reconocimiento se entregó en el marco del festejo del 3er aniversario de la Revista Alcaldes de México.

Al respecto Javier Marra Olea, Secretario de Finanzas, quien acudió a recibir el premio a nombre de la Alcaldesa, Ma. del Carmen Zúñiga Hernández, informó que es un “reconocimiento a las prácticas administrativas que tiene el Municipio de Querétaro y en concreto al plan financiero que se diseñó desde el inicio de la administración, en el que lo primordial era tener finanzas sanas y que el municipio fuera viable”.

Comentó también que con este plan se logró tener recursos para generar las obras y las acciones que requería la ciudadanía de Querétaro Capital, además de que se terminará la administración en buenas condiciones y el próximo gobierno tendrá tranquilidad en cuanto al aspecto financiero del municipio.

“El objetivo cumplido fue que se hizo mucha obra, se hicieron muchas acciones en beneficio de los queretanos y se cuenta con una administración financieramente viable y calificada como la mejor administración municipal del país”, puntualizó Marra Olea.

Cabe destacar que en esta administración municipal recibió la calificación AA por la empresa Moody's & Poor's por el trato que ha dado a la deuda, reconocimiento que fue de gran importancia para ser acreedores a este premio.

Por su parte Gladis López Blanco, Presidenta Ejecutiva de Alcaldes de México, dio la bienvenida a los presentes,

además de agradecer por compartir un año más del proyecto que tutela y anunció que desde el inicio de la revista su objetivo es ser un medio de comunicación propositivo en el que reflejen las problemáticas de los municipios y sus soluciones.

“Constantemente hemos buscado ser un referente para los Alcaldes de nuestro país, que buscan un mejor ejercicio de su gobierno, a ese espíritu utilitario responden los premios a Las Mejores Prácticas de los Gobiernos Locales que hoy entregamos por segundo año consecutivo”, indicó.

Igualmente compartió que la contribución de la revista a la superación de las problemáticas de los municipios es difundir las acciones y programas que las administraciones de todas las regiones del país implementan para ejercer un mejor gobierno y el bienestar de la población.

Los municipios galardonados han ejecutado programas y acciones sobresalientes en distintos aspectos de la administración pública, por lo que sus experiencias se compartirán en una edición especial de esta Revista, ejemplares que se publicarán en septiembre próximo.

Las categorías en las que se entregó los diferentes reconocimientos fueron en Ciudad Digital para el municipio de Chihuahua, Chihuahua; Manejo de Residuos Sólidos para Mazamitla, Jalisco; Ahorro de Energía a Xochitepec, Morelos; Manejo Sustentable del Agua para Toluca, Estado de México; Finanzas Públicas Sanas-Recaudación para San Pedro Garza García, Nuevo León; Competitividad se otorgó a Monterrey, Nuevo León; Desarrollo Humano fue para San Nicolás de los Garza, Nuevo León; y Reducción de la Pobreza se entregó a Benito Juárez, Distrito Federal.

Durante la segunda etapa de entrega de premios se reconoció a Aguascalientes, Aguascalientes en el tema de Desregulación; a Torreón Coahuila por Vida Saludable; a Nogales, Sonora por Seguridad Pública; a Santa María Huatulco, Oaxaca en cuanto a Turismo Sustentable; al Municipio de Querétaro por Calidad Crediticia; a Puebla, Puebla en el rubro de Transparencia; a Comitán Domínguez, Chiapas se le reconoció por Plusvalía en Vivienda; Puerto Vallarta, Jalisco recibió el premio por Proyección Internacional; y finalmente el Distrito Federal fue galardonado en cuanto a Infraestructura.

Los presentes en el evento fueron Javier Marra Olea, Secretario de Finanzas, Marco del Prete Tercero, Secretario de Desarrollo Sustentable; Fernando Aboitiz Saro, Secretario de Obras Públicas del Gobierno del Distrito Federal; Marco Adán Quezada Martínez, Presidente Municipal de Chihuahua; Francisco Macías, Secretario de Desarrollo Urbano del Municipio de Aguascalientes; Jorge Bernal Lara, Presidente Municipal de Mazamitla, Jalisco; José Ángel Hernández, Presidente Municipal de Nogales, Sonora; Mauricio Fernández Garza, de San Pedro Garza García, Nuevo León; entre otros invitados y galardonados.